

短歌・俳句で綴る

# 御代田の四季

「短歌の会」と「御代田風の道俳句会」から寄せられた代表作品です。

## 短歌

茫々と老いと云ふ名の鬼がゐる私はむと打つ追儼の豆を

吉田 倉子

替女といふ哀しき遊行の盲人の門付け来たるも杳き日となる

桑原アヤ子

果てしなき旅に出でたる心地して単線列車に揺れ行く冬野

大池 講子

## 俳句

当期雑詠

蛇穴を隠して今朝の春の雪

松浦 靖子

雪解水硯に受けて山便り

内山 寿子

寅年の虎猫やはり恋をする

石田 彰男

ゆっくりと時が流れる泰国二月

澤田 勝彦

小夜曲響く闇夜や猫の恋

石川 政司

恋猫のついに手負ひとなりて来る

石川 弘美

# サークル さあ来る。 31

ボランティア  
グループ編

## 人形劇 こぐまの会

こぐまの会は、人形劇をととして地域の高齢者の皆さんや親世代の方々、子どもたちとの交流を目的に活動しています。「こぶとりじいさん」「かちかちやま」などの日本の昔話を人形劇にして、図書館フェスティバルや町民ふれあい広場、各区の集いなどで公演しています。

人形劇が終わると、見てくださった方々の昔の思い出話や聞かれることもたびたびあります。「昔はこんなこともあったよ。」なんて昔話に花が咲きます。人形のおかげで本当にたくさんの方々や友だちになりました。地域の皆さんのおかげで「こぐまの会」は私たちの大切な宝物になっています。

これからも演じる私たちも楽しんで、活動を続けていきたいと思います。人形は歳をとれません…。どこかで私たちの大きなおじいさんおばあさん人形を見かけたら声をかけてください。

会員2名(佐藤規子・上原京子)



# Man Watching #118

生徒の夢を熱意をこめて「授業で」応援します!!

- ① 趣味は?  
音楽鑑賞
- ② おすすめスポットは?  
フレンドリー図書館
- ③ 理想の人は?  
今までお世話になったすべての先生方。
- ④ 夢・目標は?  
生徒の夢を自分の夢とし、自分ができることを精一杯しながら、生徒と一喜一憂を共感できる講師になりたい。
- ⑤ まちづくりに一言  
地域の未来を担う青少年が、自分らしく、のびのびとまっすぐに育っていける町になってください。



# Let's try English!

Message FROM  
Paul Wellington Harris  
(中学校AET)  
Vol.137



Last month was Valentine's Day. Valentine's is a time to show thanks not only our lovers, but our treasured friends and family. This year I want to say, "Let's also be nice to each other". Our life on Earth is short; we need to spend more time being nice. It is easy for humans to hurt each other. One way we hurt each other is by discrimination. We say things like, "Oh, she's rich and he's poor", or "He's a teacher and she's a truck driver". And things like, "He's black and she's white", or "He's Japanese and she's American." We may say these things without knowing it's bad, but it still hurts the same. It is important to understand we are all humans with feelings. Let's protect each other's feelings, enjoy our lives, and be nice to each other. **Benjamin Franklin said, "If you would be loved, love and be lovable."** I say the world needs more love and friendship.



先月はバレンタインデーがありましたね。バレンタインは恋人だけでなく、家族や友達にも感謝するときですよね。今年、僕は「お互いにいい人になりましょう」と言いたいと思います。私たちの人生は短い、だからこそ私たちはお互いにいい人になる必要があります。人間同士、追い払うのは簡単なことだと思います。ある方法としては、差別によってお互いを追い払います。例えば私たちは「ああ、彼女はお金持ちだけど、彼は貧乏だ」とか、「彼は教師だけど、彼女はトラックの運転手だ」というようなことを言います。または、「彼は黒人だけど、彼女は白人だ」とか、「彼は日本人だけど、彼女はアメリカ人だ」ということも言ったりします。私たちは決して悪気がある言っている訳ではないかもしれませんが、それでも、同じく傷つくこともあります。私たちは同じ感情を持った人間なのだとことを理解することはとても重要だと思います。お互いの感情をぜひ守って、人生を楽しみ、いい人になりましょう。 **ベンジャミン・フランクリンは言っています。「愛されたければ、愛し愛らしくあれ。」** 世界はもつともつと愛と友情が必要だと思います。